
r J1IO ~ « Je m'engagerai pour 
-~ -que les loyers soient décents » 
INTERVIEW 

Les jours sont désormais comptés avant le 1"' tour des élections canto· 
nales, dimanche 20 mars. Dans les cantons de La Seyne, Six-Fours et . 
Ollioules, la campagne bat son plein et les candidats multiplient les 
initiatives pour aller à la rencontre de la population. Var-matin a soW· 
cité tous ceux qui entendent vous représenter au Conseil général en 
posant à tous les ~ndidats dnq questions identiques. Q'ils soient 
investis par un pard ou qu'ils se lancent en indépendants, nous avons 
voulu les placer sur un même pied d'égalité. Et vous laisser seul juge. 

A l'approche du scrutin, 
comment pensez-vous être 
perçu par les habitants 
du canton 1 
De nombreuses personnes font 
référence à mon ancienne 
profession car j'étais en 
permanence à l'écoute et à la 
disposition des Seynois. 
De plus, demeurant dans ce 
quartier depuis 33 ans, je peux 
dire que je connais beaucoup 
de Seynois avec qui j'ai des 
relations amicales et qui 
connaissent mes valeurs. Je 
présume, sans prétention, que 
je suis perçu comme une 
personne disponible et 
serviable. 

Les principales 
préoccupations exprimées par 
la population relèvent-elles 

des compétences du conseil 
général 1 
Nos concitoyens ont beaucoup 
de préoccupations, mais je 
pense que l'emploi et le 
logement sont les prin.cipales. 
Le conseil général par les aides 
aux entreprises permet de 
créer des emplois. Cependant, 
un suivi de ces aides devrait 
être plus sévère, car le passé 
nous a démontré que certaines 
entreprises n'avaient pas 
généré les emplois escomptés 
en l'occurrence dans la zone 
franche. Dans le cadre de 
projets concernant la politique 
de la ville, le conseil général 
est amené à intervenir sur le 
logement qui reste une 
priorité. Je m'engagerai pour 
que les loyers soient décents. 
Concernant la sécurité, le 
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« Je me présente avec mes valeurs 
pour défendre les Seynois ». 

{Photo doc. O. L.) 

conseil général intervient 
indirectement en allouant des 
subventions auprès des 
associations sportives, 
culturelles et sociales qui 
œuvrent, entre autre, par leurs 
actions à la prévention de la 
délinquance. Je regrette par 
ailleurs la diminution 
exponentielle de ces 
subventions, diminution qui 
touche également la commune. 
La pression fiscale est 
également un souci pour les 
Seynois, l'assemblée 
départementale doit 
impérativement faire baisser sa 
fiscalité ... 

Si vous êtes élu, quelles 
seraient les trois actions ou 
réalisations que vous 
mèneriez en priorité au cours 
de ce mandat réduit à 3 ans 1 
Je ne m'engagerai pas sur de 
grands projets. Je ne peux 
donner trois actions ou 
réalisations prioritaires 
tellement la demande des 

Seynois est importante. Je serai 
le conseiller général de terrain, 
je m'engage à me battre sur 
tous les domaines qui 
permettront aux Seynois 
d'améliorer leur quotidien et 
leur cadre de vie. Trois points 
sont trop insuffisants pour 
exprimer l'action que l'on 
désire mener. 

Quel adversaire craignez-vous 
le plus et pourquoi 1 
Certains se plaignent du 
nombre de candidats. En ce qui 
me concerne je ne peux que 
m'en réjouir car cela démontre 
que notre pays est un exemple 
de démocratie. Je ne suis pas 
" adversaire " des candidats. La 
crainte engendre la peur qui 
est mauvaise conseillère. 

Pour conclure, décrivez en 
cinq adjectifs ce qui définit 
un bon conseiller général? 
Respectueux, persévérant, 
disponible, indépendant, 
attentif. 




